

BOLETÍN DE PRENSA No. 742 ->>

La Universidad Autónoma de Aguascalientes ha incrementado la participación de sus estudiantes a través de las sociedades de alumnos, hasta la fecha se han formalizado 34 de las 56 carreras que ofrece esta Casa de Estudios, así como la del Centro de Educación Media; con lo que se espera un mayor dinamismo juvenil.

En esta ocasión, se renovaron las sociedades de alumnos de la Licenciatura en Sociología y Psicología del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades, así como de la Licenciatura en Salud Pública del Centro de Ciencias de la Salud.



Durante las ceremonias de tomas de protesta, el Rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes, expresó que es necesario que una Institución de Educación Superior sea dinámica, en constante actualización, ofreciéndole las herramientas necesarias a toda la comunidad universitaria para capacitarse y hacer frente a las problemáticas de la sociedad que se presenten.

Por su parte, el Presidente de la Federación de Estudiantes de la UAA, Orlando Sánchez Quezada, comentó que las sociedades de alumnos y la participación del estudiantado en el H. Consejo Universitario son prioritarias para el debate que redunde en el beneficio común.

Óscar Fernando Villegas de la Torre, presidente electo de la Licenciatura en Psicología aseguró que se cumplirán las propuestas de su plan de trabajo, colaborando entre profesores, administrativos y autoridades para consolidar proyectos que repercutan tanto al interior de la Institución como fuera de ella.

Por su parte, la líder la sociedad de alumnos de Sociología, Grecia Lorena Valencia Arcos, calificó a su equipo de trabajo como el responsable de las mentes revolucionarias de su carrera y enfatizó que se buscará la colaboración entre carreras, pues “el trabajo interdisciplinario ya no es sólo un gusto sino una necesidad”.

Finalmente, Edna Gisela Mireles Martínez de la Sociedad de Alumnos de Salud Pública, compartió a sus compañeros su interés por fomentar una visión constructivista de compromisos para promover la difusión de esta carrera e incrementar el reconocimiento de su perfil en la sociedad de Aguascalientes.